



## Asia Style

Powertex im Wohnraum



**Schwierigkeitsgrad:**

anspruchsvoll

**Benötigte Werkzeuge:**

Pinsel, Wasser, Spachtel, Schwamm

## Asia Style

### Powertex im Wohnraum

Artikelnummer	Bezeichnung	Menge
PO-0138	Styro-Medaille, 5 x 30 cm	1 Pkg
9525-00	Servietten, 33 x 33 cm, Asia	1 Pkg
L21401-05-070	Decormattlack, 50 ml, weiss	1 Pkg
L21401-05-073	Decormattlack, 50 ml, schwarz	1 Pkg
L21401-05-031	Decormattlack, 50 ml, kirschrot	1 Pkg
PO-0020	Pigment, 40 ml, rot	1 Pkg
PO-0101	Colortricx Pigmente, 40 ml, silber	1 Pkg
PO-0017	Pigment, 40 ml, schwarz	1 Pkg
E8150-02	FIMO Air Natural, 350 g, edelweiss	1 Pkg
7612-47	Glasmuggelstein, 14 mm, weiß	1 Pkg
7612-48	Glasmuggelstein, 14 mm, schwarz	1 Pkg
PO-0043	Stockinette, 70 x 100 cm, weiss	1 Pkg
PO-0094	Naturfaserpapier, 30 g, weiss	1 Pkg
PO-0169	Sockel, 18 x 18 x 16 cm, schwarz	1 Pkg
PO-0001	Powertex, 1 kg, transparent	1 Pkg
L21142-13-848	Decoupage Lack, 250 ml, Profi	1 Pkg

**Anleitung:** Styroporscheibe mit Acrylfarbe weiss grundieren. Motive aus der Serviette ausreißen und mit Decoupagekleber bepinseln und auf die Styroporscheibe auftragen. Die Blütenblätter der Serviette werden erhöht dargestellt. Mit Modelliermasse die Blütenblätter modellieren und mit einer weiteren Schicht der Serviette bekleben. Mit Decormatt in rot und schwarz bemalen und auf die Scheibe kleben. Mit der Spachtel rot, schwarz und weisse Decormattfarbe auftragen. Mit Pigmenten in silber leicht schattieren. Glasmuggelsteine ankleben. Powertex transparent mit kirschrot Mattfarbe mischen und den Rand der Styroporscheibe bepinseln. Scheibe auf den Sockel kleben. Naturfaser mit roter und schwarzer Farbe bepinseln und festkleben.

**Description:** Ground the styrofoamdisk with white color. Tear out the motives from the napkin and glue it with decoupage glue on the disk. The blossom leaves from the napkin are raised. Therefore make leaves from modeling mass and glue a further layer from the napkin on it. Paint in red an black and glue them on the disk. Apply red, black and white color with a spatula. Make shadows in silver. Glue glass stones on it. Mix red color with transparent Powertex and paint the edge of the disk. Glue the disk on the holder. Color the natural color in red an black and glue it on the disk.